



## 明けましておめでとうございます

令和7年（2025年）が始まりました。旧年中は、本校の教育活動に格別の御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。



今年の干支は「乙巳（きのとみ）」です。「乙」は植物が芽を出して伸びる様子、「巳」は成長のピークを表すと言われ、その組合せとなる令和7年は、変化と新たな挑戦のエネルギーが高まる年と考えられるそうです。干支が表すような年にするために、子どもたちが「できるかも」「やってみたい」と思う教育活動を展開していきたいと思えます。

学校では、2学期後半が始まりました。2学期後半は、今の学年のまとめをすると同時に次の学年への準備をする時期でもあります。1年生は2年生になる準備を、そして6年生は中学生に向けた準備を始めます。「〇年生（次の学年）になるのだったら、今のままではいけないな、もっと□□しなくては…」と子どもたちが自分や自分たちを見つめて、行いを修正したり改善したりする姿がたくさん見られる2学期後半であってほしいと思えます。

## 生活リズムの調整を

冬休み期間中のお子さんの家庭での過ごし方は、いかがだったでしょうか。出かけたり人と会ったりして、普段とは違う過ごし方になっている人がいるのではないのでしょうか。県内ではインフルエンザが猛威を振っています。抵抗力をつけていないと少しの環境の変化でも体調を崩してしまいます。お子さんの生活リズムが崩れてしまっている場合は、決まった時刻に起きる・食べる・寝ることや、タブレット・ゲームの使用時間や時間帯の見直し、軽度の運動を勧めていただけたらと思います。



## 通学路に看板を設置していただきました

いつも子どもたちの安全な登下校を見守ってくださっている交通安全協会の皆さんが、通学路（百木）に新たな看板を設置してくださいました。この道を通行する車両が増えているそうです。交通事故に遭う危険は、通学路のあちこちに潜んでいます。地域の方々がいち早くその危険性に気づき、事故防止に向け取り組んでいただいていることに感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 入賞おめでとう（敬称略）

### 武雄市人権標語コンクール

- 特選 5年児童1名
- 入選 6年児童2名      5年児童1名
- 4年児童2名

- ※このほか、**スポーツクラブの大会**で優秀な成績を収めた
- 6年児童1名（バドミントン）
  - 5年児童1名（水泳）
  - 4年児童1名（ソフトテニスの表彰も行いました。）

## ぞうきをいただきました

12月に、内田区にお住まいの方からぞうきをたくさんいただきました。ありがとうございました。

